SE ENTREGA HOY AL CONGRESO

Base de presupuesto son programas sociales

EFE OPPOSES

Se prevé un incremento del 25% para este rubro destinado a la pensión de adultos mayores

l presupuesto público para México en 2024 favorecerá a los programas sociales, especialmente a la pensión gubernamental a adultos mayores que tendrá asegurado el incremento del 25 % anunciado por el presidente Andrés Manuel López Obrador, a un año de concluir su mandato.

Este incremento fue anunciado a medios este jueves por el presidente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados del Congreso, Erasmo González, previo a la entrega del Paquete Económico de 2024 este viernes, el cual contiene la política económica y fiscal del país.

"Y también, por supuesto, todas los demás pensiones o apoyos: las personas con discapacidad, los jóvenes y los programas de 'Sembrando Vida', todos los de fertilizantes", abundó.

González añadió que se mantiene una tendencia creciente en los apoyos económicos gubernamentales implementados por López Obrador, pues afirmó que son recursos que van directamente a la economía de las familias mexicanas.

"La orientación del gasto social quedó marcado desde el primer año del presupuesto del Gobierno Federal", y aseguró



La Camara de Diputados espera para hoy el paquete económico.

"que llegarán también recursos de gasto federalizado de los estados", expuso En su quinto informe de gobierno del pasado I de septiembre, López Obrador avisó que implementará un aumento a la llamada "Pensión del Bienestar", mientras que la titular de la Secretaría de Gobernación (Interior), Luisa María Alcalde, anticipó que el Gobierno de México impulsará reducir los años mínimos requeridos a 65 años para recibir este beneficio.

"Estamos por enviar el Presupuesto del año próximo al Congreso y ya se está contemplando incremento del 25 % de las pensiones y todos los programas de bienestar van a tener aumentos aun cuando sólo se considere el incremento inflacionario", anunció López Obrador entonces.

El legislador de la Cámara Baja del Congreso adelantó que los recursos para asegurar las obras prioritarias y megaproyectos de infraestructura de la actual administración "van a la baja" debido a sus avances y tiempos de conclusión, mientras adelantó que no recibirá presupuesto el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA).